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Beschlussvorschlag:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

durch den Verkehrsversuch Maximilianstraße nimmt der PKW-Verkehr in der Altstadt erheblich zu – 
ausgelöst durch vermehrten Parkplatzsuchverkehr, Durchfahrtsverkehr und Kurzzeitparken. Anwohner 
sprechen hier von einem Plus von 50 Prozent und mehr. Dies führt in den engen Gassen der Altstadt 
regelmäßig zu Stauungen, Konflikten mit Fußgängern und Radfahrern, aber auch zu einer verstärkten 
Luftverschmutzung und Lärm-Emission. 

Hierzu stellen wir folgende Anfrage:

-          Welche Maßnahmen sind hier für die Entlastung der Altstadt und ihrer Bewohner geplant?

-          Gibt es Überlegungen Teile bzw. die gesamte Altstadt zu Begrünen, ähnlich wie in der Maximilianstraße? 
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